



# ひすい

糸魚川市立ひすいの里総合学校

学校だより 7月号 (No. 5)

令和5年7月24日発行



## 絆深めた 宿泊体験学習



小学部5年生と6年生、中学部1年生と2年生が、6月29日(木)から30日(金)の1泊2日の日程で、国立妙高青少年自然の家へ宿泊体験学習に出掛けました。この体験学習は学校や家庭を離れ、友達や教師と共に宿泊する体験を通して日常生活に必要な自立的な態度や習慣を身に付けたり、自然の中での活動を通して教師と児童生徒、児童生徒同士の絆を深めたりすることをねらいに実施しました。



仲間との絆を深めるプログラム



バイキング形式での食事



協力し合った就寝準備や清掃



## 一緒に作ろう七夕飾り

糸小との交流



7月3日(月)と7月5日(水)の昼休みに、ひすいホールにて糸魚川小学校の児童と一緒に、七夕飾りを作りました。出来上がった飾りや短冊は、わひわひ広場に展示して両校の児童生徒で鑑賞し合った他、保護者や教育委員会など参観に来られたお客様にも見ていただきました。



わひわひ広場

<裏面へ>



# 楽しんだ!楽しませた! 小・中夏まつり



小学部は7月7日(金)に、中学部は7月19日(水)に、各学部の夏まつりを開催しました。小学部では「ころころぼうりんぐ」「つりらんど」「なげなげや」、中学部では「たおしや ぼうりんぐ」「わくわくていーぼーる やってみないや」「すまいる ふらふーがたまいれ」など楽しいイベントコーナーが企画・設置され、職員や各学部の児童生徒が互いにお客さんとなって、また、小学部では糸魚川小学校の友達を招待して、それぞれのイベントを楽しみました。この活動はただ楽しむだけでなく、各学部とも招待状や看板の作成から運営までを児童生徒が行い、当日も案内係や受付、道具の準備など役割を全員で分担しました。それぞれが任された仕事に一生懸命に取り組み、来場者を楽しませていました。

今回は、来場者を楽しませるために頑張っている姿を紹介します。



小学部: 受付や用具の準備を頑張りました!たくさんのお客さんが来てくれて大忙し!



中学部: 小学部のみんなが楽しめるように頑張りました!説明や点数も分かりやすく工夫しました。



## 暑さを吹き飛ばせ!~水泳・水遊び~



7月に入り、水泳・水遊びの授業を実施しました。糸魚川小学校のプールや教室の外などで、泳いだり水を掛け合ったり、思い思いの水しぶきを上げながら、夏ならではの活動を満喫しました。



!学期間ご協力ありがとうございました。

